

# Palabras en distintas eras

Alevosa

Presentado por

*Poemas del Alma* 

## Dedicatoria

*A quien corresponda*

## Índice

Actualización de la nada

Carta de despecho

Primeras letras

Donde debería estar

Hablar de lo que se merece nuestras palabras

Sobre cómo me siento

## Actualización de la nada

Empiezo a lamentarte,  
el haberte conocido.  
Ahora no pienso en algo más  
que la falsedad  
y las dobles intenciones.

A saber si te conocí cómo debía,  
vi tres fases de ti: la del casanova, la del cruel  
y la del débil.

En cada una quedaban dudas,  
cuál era la oportuna dependía  
del lugar,  
de la compañía,  
del licor que nos cortejara.

No diré que no amé tu soberbia,  
tu lujuria y tu vanidad  
tu necesidad constante de ser el mejor,  
de comparar viejos amores,  
de prestar el detalle en el momento oportuno.

Al final me dejaste varada,  
entre versos y canciones,  
entre poemas y dudas  
aún cuando debería odiarte,  
también te extraño.

## Carta de despecho

*A quien se robó el mes de abril... y mayo, junio, julio, hasta la fecha.*

*¿Por qué habría de guardarte un maldito luto como si te lo merecieras?*

*¿Por qué me enseñaste a querer cuando estaba rota, por qué me enseñaste el lado amable de la lujuria?*

*¿Por qué, si después de todas las palabras de despecho que me dijiste, no estamos juntos?*

*¿Por qué me hiciste creer que en los momentos en que sospechaba que teníamos algo la cagabas diciendo que no era enserio?*

*Me caga pensar en lo que pudo haber pasado, odio saber que te amé como a nadie, tu maldita facha de vago interesante, tu puta mirada de tener la razón y al dármela sentir aprobación. Odio no estar contigo, odio que no es como en las novelas o cuentos, no terminamos juntos y me caga que siempre te tengo presente, aún cuando parece que ya seguí mi vida.*

*Parece que tu sí, verga, aún cuando debería estar contenta en donde estoy, parece que tú ya no quieres saber nada de mí.*

*Me hiciste sentir culpable por lo que pasó, que si conocí a alguien más, que si salía con otros, tú tenías a tu niña buena, CARAJO, y coqueteabas con medio mundo solo porque podías, y yo te aceptaba como tal porque sabía que nuestra puta conexión era algo más, y como vergas no amar las noches que pasabamos juntos y me dejabas saber más de ti, nos embriagabamos y cogíamos hasta que me cagara de risa o tu lo hicieras, escuchando a Silvio o a Mercedes, incluso a la Liliana, me contabas de un puto mundo que yo no conocía y que al final no llegué a conocer, pero claro que tuve que conocer a tu familia, que era tan culera como tú, pero aún así quería permanecer.*

*Si tan solo me hubieras dicho que era enserio, verga...*

*No estaría escribiéndote habiendo pasado meses de que me fui, no sabría lo que es estar con el amor en stand by, me caga saber que al final si fue nada, porque en tu momento de despecho me hiciste creer que era enserio.*

## Primeras letras

Pláticame cómo es que se creó el mundo  
Cómo es que tú y yo estamos juntos  
Háblame sobre tus recuerdos y sueños  
Cómo es que puedes ser tan puro  
Anímame con tus caricias en mi rostro  
Cómo es que llegamos a este lugar  
Cobíjame con tu calor y no dejes que me enfríe

Porque no sé quién soy, ni de dónde he llegado  
Pareces saber mucho de éste mundo  
Me tratas como aprendiz y yo me rehúso  
A que tengas más que yo  
A que seas más que yo  
Porque te envidio  
A ti y a tu calma  
A tu tolerancia  
A tu perfección  
A tu transparencia

Tal vez porque eres más de lo que he llegado a ser  
Tal vez porque no sé cuánto soy  
O me he perdido en el camino  
Y ya no voy a volver

Perdóname por quererte con medida  
Cómo se quiere a quien su ausencia está anunciada

## Donde debería estar

El aire huele distinto  
A hielo y alcohol  
Siento el calor en todo mi cuerpo  
La decepción del mundo  
Y tú imagen  
Y las imágenes de los viajes  
De las cenas a tu lado  
De quedarnos dormidos al ver una pantalla  
De escuchar lentamente una melodía de amor  
Cuidando no involucrar sentimientos  
Cuidando ignorar el cariño de tú brazo rodeándome  
No sintiendo que estoy donde debería estar

## Hablar de lo que se merece nuestras palabras

Contigo siento amor  
Un amor que da cualquiera  
Un amor que te cuida y protege  
Pero, ¿dónde queda la emoción?  
El querer que te pase algo y me lo cuentes con rezago  
Que te enojas con el mundo y yo comparta tu visión  
Y nos riemos de lo estúpido que es todo  
Para luego hablar de lo que se merece nuestras palabras  
De las canciones que somos  
O de que no somos, ni de aquí ni de allá  
Del café en París en que tomarás el vino  
Junto a un río  
Con luces cálidas y mi ausencia  
Porque ambos sabemos que no estaremos juntos  
Porque a nuestros fines no sirve huir juntos  
Aunque lo propusiste  
Y yo moría de ganas por decirte que sí  
E iniciar de nuevo en otro lugar  
Lejos de lo que te daña y lo que me juzga  
En un cuartito, como Pilar, donde no cupiera el hambre  
Podrían morir mis plantas, mi inmadurez y tu terquedad  
Pero nunca moriría nuestra esperanza  
Que parece a veces que existe  
En tu recuerdo lleno de rencor

## Sobre cómo me siento

Tal vez sea la impotencia de no poder huir, lejos de aquí. No poder llegar a otro lugar, en que pueda olvidarme de todo por unos ratos, en que me reciban con cariño familiar, en que sé que habrá un lugarcito para descansar.

Creo que todo empezó cuando era pequeña y sentía la desaprobación de todos los adultos que conocía, por razones distintas... que no tenía ojos de color claro, que mi piel no era tan blanca como la de mi hermana, que tenía una complexión robusta... no sé si a la fecha sepan lo que me hicieron, pero por tantos años lidié con un auto rechazo que aún intento erradicar.

Recuerdo todo esto porque en este momento tengo un serio problema al existir. Por la mañana estaba al borde de quedarme en cama por el resto de mis días pero decidí salir a ver lo que fuera que estuviera viendo mi primo en la televisión. Resultó que era la película de Batman versión lego, mientras fingía que le ponía atención y estaba revisando que pedir para desayunar, llego una escena que sí captó toda mi atención, y fue porque Batman es un héroe que actúa en solitario, y a pesar de tener personas que lo quieren a su alrededor, decide seguir solo con su objetivo por el miedo de perderlos, como le sucedió en el pasado. Y fue ahí que me di cuenta de lo que me pasaba. Mantengo lo más que puedo a quien quiero cerca, pero cuando se alejan no los quiero de vuelta, porque ya sabía que se irían y no quiero revivir lo que ya he pasado.

Ahora bien, no deseo desestimar las intenciones de otros, sé que tengo una actitud muy fría y calmada cuando me enojo, pero algo que no puedo controlar es cuando estoy sola, recordándome por qué es así, y recordando el rechazo de las personas en toda mi vida, sugiriéndome que siempre habrá alguien mucho mejor en cada lugar al que voy.

Creo que el no poder salir a ver a personas realmente no es un obtáculo, porque, para ser sincera, tengo un círculo de amistades muy pequeño, pero ahora más que siempre me siento como si me hubiera quedado sin alguien de confianza.

El problema más grave fue la pérdida que tuve hace un par de meses. ¿Quién iba a decir que la ausencia de alguien podría tanto conmigo?

No solo es su pérdida, es el significado que ella tenía en mi vida. Por ella estoy viva, y ahora con tanta libertad me siento más apesada que nunca. Bien podría elegir un camino fácil en que desaparezo y descansa mi alma por fin, que es lo que he buscado toda mi vida, pero aún sigo aquí, preguntándome por qué no puedo tener lo que otros tienen sin esfuerzo, por qué me cuesta tanto y tanto relacionarme con las personas de mi familia, por qué perdí mi primer hogar en todo el mundo en menos de un año y cómo es que no lo he vuelto a encontrar.

Cada día es una espera más para el final, que ansío por ver, aunque sea en otro espacio.

A diario solo espero que todo acabe para poder tomar un lugar más importante en mi vida. Deseo poder renacer en otro u otra, alguien que sí posea ese sentimiento de pertenencia a un lugar, o personas, alguien que no tenga reprimido el mundo de sus opiniones en su mente, y cada que llega alguien nuevo no le escupa ideas y opiniones hasta abrumarlo.

Solo espero otro momento, en que me sienta más valiente para poder tomar fuerza y respirar sin un nudo en todo el cuerpo.

Solo espero poder dejar de dañar a quienes se supone que quiero, dejar de preocuparles y sobre todo, dejar de estar siempre a la defensiva... es muy agotador.